

Auftakt Jahresergebnis 2015:

Austrian Airlines erzielt gutes wirtschaftliches Ergebnis

Trotz politischer Krisen in Russland, der Ukraine und im Nahen Osten konnte Austrian Airlines das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) auf 54 Millionen Euro steigern. Die deutliche Steigerung des Gewinns im Vergleich zum Jahr 2014 (17 Millionen Euro) ist im Wesentlichen drei Faktoren zu verdanken: Einer geringeren Treibstoffrechnung, dem konsequenten Sparkurs und den erfolgreichen Neuanflügen auf der Langstrecke mit Fokus auf Nordamerika. Es ist das dritte Jahr in Folge, dass der rot-weiß-rote Flag-Carrier schwarze Zahlen schreibt.

Austrian Airlines CEO Kay Kratky dazu: „Wir können mit unserer Ergebnisentwicklung zufrieden sein. Der Trend stimmt, das Unternehmen befindet sich auf einem guten Kurs.“

Die Gesamtaufwendungen der Austrian Airlines sind 2015 vor allem aufgrund von negativen Währungseffekten und geplanten höheren Wartungskosten um 1,5 Prozent auf 2.189 Millionen Euro leicht angestiegen (2014: 2.156 Millionen Euro). Die Gesamterlöse sind dank guter Preis- und Netzsteuerung um 3,2 Prozent auf 2.243 Millionen Euro (2014: 2.173 Millionen Euro) gestiegen. Das EBIT lag somit bei 54 Millionen Euro (2014: 17 Millionen Euro), das adjusted EBIT bei 52 Millionen Euro (2014: 9 Millionen Euro).

(Schluss Auftakt/Ausführlicher Bericht folgt zur Pressekonferenz um 9:30) pt

Ihre Ansprechperson für Rückfragen:

AUSTRIAN AIRLINES
Peter N. Thier
Telefon +43 (0)5 1766-11230
peter.thier@austrian.com
<http://www.austrianairlines.ag/Press/>

Austrian Airlines

Austrian Airlines ist Österreichs größte Fluggesellschaft und betreibt ein weltweites Streckennetz von rund 130 Destinationen. In Zentral- und Osteuropa ist das Streckennetz mit 37 Destinationen besonders dicht. Der Heimatflughafen Wien ist durch seine günstige geografische Lage im Herzen Europas eine ideale Drehscheibe zwischen Ost und West. Austrian Airlines ist Teil des Lufthansa Konzerns, dem größten Airline Verbund Europas sowie Mitglied der Star Alliance, dem ersten weltumspannenden Verbund internationaler Fluggesellschaften. Weitere Informationen finden Sie unter www.austrian.com oder folgen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) oder [myAustrianBlog](#).

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines AG, Corporate Communications, public.relations@austrian.com. Die Angaben zur Offenlegung gemäß §§ 24 und 25 Mediengesetz sind unter www.austrian.com auffindbar.